

NACIONES UNIDAS
CONSEJO
ECONOMICO
Y SOCIAL



GENERAL
E/CN.12/AC.17/SR.1
23 de agosto de 1952

ORIGINAL: ESPAÑOL

COMISION ECONOMICA PARA AMERICA LATINA
COMITE DE COOPERACION ECONOMICA DE LOS
MINISTROS DE ECONOMIA DEL ISTMO CENTROAMERICANO
PRIMERA REUNION

ACTA RESUMIDA DE LA PRIMERA SESION (Celebrada en
Tegucigalpa, Honduras, el sábado 23 de agosto de
1952, a las 11.15 horas)

SUMARIO:

Discursos de apertura

NOTA:

Este documento es reproducción del documento provisional y se han incorporado a su texto las correcciones hechas por los señores delegados.

PRESENTES:

Presidente	Sr. BATHES	Honduras
	Sr. HERNANDEZ	Costa Rica
	Sr. SOLEY	Costa Rica
	Sr. FORDANO	Costa Rica
	Sr. CASTRO	Costa Rica
	Sr. SOL CASTELLANOS	El Salvador
	Sr. FORNAS	El Salvador
	Sr. CHAVARRIA	El Salvador
	Sr. KOLLER	El Salvador
	Sr. CHACON	El Salvador
	Sr. FARIJUL GARCIA	Guatemala
	Sr. NORIEGA MORALES	Guatemala
	Sr. MENDOZA	Guatemala
	Sr. WALTER	Guatemala
	Sr. CASTILLO URRUTIA	Guatemala
	Sr. ZEA GONZALEZ	Guatemala
	Sr. RAMIREZ	Honduras
	Sr. CALEX MONCADA	Honduras
	Sr. LOPEZ RODEZNO	Honduras
	Sr. MEJIA	Honduras
	Sr. VINELLI	Honduras
	Sr. TOSCO	Honduras
	Sr. ST. SIEGEMS	Honduras
	Sr. DELGADO	Nicaragua
	Sr. CANTARERO	Nicaragua
<u>Secretaría</u>	Sr. PREBISCH	Director Principal CEPAL
	Sr. PEREZ GUERRERO	Secretario Ejecutivo Junta de Asistencia Técnica.

Sr. MARTINEZ CABAÑAS	Subdirector de la Administración de Asistencia Técnica.
Sr. URQUIDI	Jefe de Estudios y Director Interino de la Sub-sede.
Sr. SANTA CRUZ	Consejero de la Subsede.
Sr. MAYOBRE	Subjefe Estudios de la Subsede.
Sr. LARA	Jefe Sección Industrias y Minería de la Subsede.
Sr. RAMOS OLIVEIRA	Agregado de Prensa

ORDEN DE RELACION EN EL PROGRAMA DE TRABAJO

Abierta la sesión por el Presidente, a las 11.15 horas, el Excmo. señor doctor Edgardo Valenzuela, Secretario de Estado de Relaciones Exteriores de Honduras, dió la bienvenida a las delegaciones. Prometió el amplio concurso de su país para las tareas de integración y cooperación económica y terminó diciendo que en nombre del Gobierno de Honduras daba la más calurosa bienvenida a los delegados y brindaba por el éxito de la misión que los ha traído a la tierra de Francisco Morazán.

A continuación el doctor Jorge Sol Castellanos, Ministro de Economía de El Salvador, agradeció la hospitalidad que Honduras brindara y tuvo palabras de gratitud para las Naciones Unidas. Destacó la importancia extraordinaria que su Gobierno atribuye a esta reunión. Afirmó que el escaso desarrollo económico de la América Central se debe en gran medida a las condiciones de separatismo en que sus países han vivido, motivo por el cual la integración económica de América Central tiene enorme significación para la elevación de sus economías y el bienestar social de los pueblos.

El licenciado Martínez Cabañas, Subdirector de la Administración de Asistencia Técnica de las Naciones Unidas, al dirigirse a la asamblea, manifestó el interés que la TAA tiene en las tareas que se inician el día de hoy, y

/agregó

agregó que él recogerá cuantas peticiones de ayuda técnica se le hagan para transmitir las al organismo que representa. Hizo votos por la prosperidad de los países centroamericanos y su integración económica.

Finalmente, el doctor Prebisch, Director Principal de la Comisión Económica para América Latina, unió al agradecimiento expresado por el representante de las Naciones Unidas, el de la CEPAL, por la colaboración que ha encontrado en los gobiernos centroamericanos. El Secretariado de la CEPAL ha venido a esta reunión, dijo, a rendir cuentas del mandato que le otorgó la Comisión en su IV Período de Sesiones en México, y a continuación tocó algunos de los puntos contenidos en el Informe Preliminar sobre Integración y Reciprocidad Económicas en Centroamérica (documento E/CN.12/AC.17/3). Terminó diciendo que los Ministros de Economía del Istmo Centroamericano que forman el Comité de Cooperación Económica, que es un comité de gobiernos de la CEPAL, pueden disponer de todo el entusiasmo y colaboración que los funcionarios de las Naciones Unidas traen para la realización del desarrollo económico de sus países.

El Presidente Batres levanta la sesión a las 12.30 horas.